

INDRA Y AVINOR VALIDAN LAS OPERACIONES CON TORRES REMOTAS PARA IMPULSAR LA CAPACIDAD DE LOS AEROPUERTOS EN TODO EL MUNDO

- La validación se llevó a cabo con una simulación en tiempo real para tres aeropuertos noruegos utilizando una única pantalla táctil y la solución InNova de torre como plataforma
- Con esta validación realizada en el marco de SESAR JU, Indra se posiciona como empresa puntera que trabaja con Avinor en el mayor programa de torres remotas del mundo

Madrid, 14 de mayo de 2019.- Indra ha validado con éxito las operaciones con múltiples torres remotas con el proveedor de servicios de navegación noruego Avinor, demostrando la posibilidad de gestionar varios aeropuertos desde una única pantalla integrada. La validación forma parte del proyecto de torres remotas PJ05 de SESAR.

Durante dos semanas, cuatro controladores de tráfico aéreo de Avinor llevaron a cabo validaciones del uso de las torres remotas múltiples para distintos escenarios. Esto incluyo la validación del proceso de cambiar la responsabilidad de un aeropuerto de un módulo de torre remota múltiple (MRTM) a otro, mientras se mantenían las operaciones en otros dos aeropuertos.

La validación se realizó sobre una simulación en tiempo real del tráfico de los aeropuertos de Røst, Haugesund y Bodø, utilizando para ello el simulador de torre 3D de Indra. El sistema InNova de torre de Indra se empleó para facilitar una posición de controlador completamente integrada dotada de todas las funcionalidades ATM, incluyendo la presentación de la posición (vigilancia), fichas de vuelo electrónicas (electronic flight strips), información meteorológica y selección del aeródromo.

"Trabajar con Indra en las validaciones de torre múltiple remota de SESAR encaja perfectamente con nuestro programa de despliegue de torres remotas. Somos ambiciosos en nuestras aspiraciones para desplegar operaciones con torres remotas y la exitosa validación lograda con los sistemas de Indra nos aporta conocimiento valioso en el desarrollo de estos servicios" afirmó Jan Østby, Director de Servicios de Torres Remotas en Avinor.

La validación incluyo también la herramienta de planificación de torres remotas de Indra, utilizada por los supervisores para planificar la asignación de los aeródromos en el centro de torres remotas con múltiples módulos. La herramienta tiene en cuenta distintos factores como la carga de tráfico (planes de vuelo), condiciones meteorológicas, distribución y tipo de tráfico, movimientos simultáneos, capacidad y complejidad para presentar al supervisor una posible asignación. A partir de ella, el responsable puede ajustar los parámetros para analizar otras posibilidades. En la validación, se emplearon distintos escenarios para un centro de torres remotas que incluía 15 aeropuertos y 15 MRTMs.

La validación terminó con un Open Day al que acudieron visitantes que llegaron desde todo el mundo para conocer lo que se está haciendo con esta tecnología en este pionero proyecto de torres remotas y digitales. Más de 80 profesionales de ATM asistieron a las demostraciones del planificador y las demostraciones en vivo de operaciones simultáneas múltiples en tres aeródromos con un controlador de tráfico aéreo de Avinor.

"Participar en los programas SESAR y cooperar de forma estrecha con un proveedor de servicios de navegación como Avinor es muy importante para Indra como proveedor de sistemas que apuesta por la innovación. A través de estos programas desarrollamos nueva tecnología que mejora la seguridad y la capacidad del espacio aéreo en todo el mundo" aseguró Elin Blakstad, Director de Sistemas de Torre en Indra.

Acerca de Indra

Indra (<u>www.indracompany.com</u>) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un



Comunicado de prensa

proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.